



PSOE: Los presupuestos de la Junta no cubren las necesidades de los leoneses

- **Diez: “La cifra de parados en León, un 15% más que hace un año, debería hacer meditar a los representantes del PP y reivindicar al alcalde”**
- **“Si el propio presidente Herrera reconoce que no le gustan las cuentas que dirán los ciudadanos a los que desatienden”**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León destaca que los presupuestos de la Junta de Castilla y León no cubren, ni con mucho, las necesidades de la ciudadanía leonesa y servirán para contribuir a esa sangría de población que está sufriendo León desde hace una década. “Volver a cifras de hace ocho años en las cuentas demuestran que no hay una apuesta clara por el sostenimiento de la demografía y, por supuesto, del empleo. Los ciudadanos de León han sufrido ya este año los importantísimos recortes de los gobiernos del PP y las cifras presentadas ayer no hacen sino confirmar que la caída continúa y que no va a haber dinero suficiente para cubrir sus demandas asistenciales”, indica el portavoz socialista José Antonio Diez.

Para el PSOE, las cuentas que el propio Herrera admite que no le gustan están totalmente maquilladas por la maquinaria burocrática pero la realidad es que aunque las consejerías sociales son las que más partida aglutinan “un altísimo porcentaje de esos euros van al pago de personal con lo que la partida destinada a los ciudadanos, para asistencia médica, becas o ayudas a la dependencia, escuelas infantiles, por poner sólo algunos ejemplos, se reduce o directamente se elimina y no llegará a todos los leoneses que lo necesitan”.

“La rebaja de las cifras destinadas a las consejerías de Educación, Sanidad y Familia confirman que el programa de recortes instaurado este año con la eliminación de prestaciones en atención a dependencia, el recorte de las ayudas de atención a domicilio, el pago ciudadano por los programas de conciliación, la rebaja de las ayudas para libros, las escuelas infantiles o el cierre de camas hospitalarias y centros de asistencia médica- no va a solucionarse sino a agravarse”, agrega Diez.

Para el Grupo Socialista, la obligación de la Junta de Castilla y León es suplir las deficiencias que tiene el Gobierno central que con su brutal recorte a las prestaciones está dejando desasistidos a los ciudadanos. "No recoger partidas específicamente necesarias para generación de empleo –la partida específica de la consejería cae más de un 9%-, para infraestructuras o para el asentamiento de la población nos van a situar en peor posición para competir con otros territorios. La política que está realizando el PP explica por si sola la pérdida de población y, por supuesto, la pérdida de poder adquisitivo y de calidad de vida de los ciudadanos", a juicio del Grupo Socialista.

"Esperamos la crítica inmediata a estos presupuestos y la reivindicación del alcalde de León. Si es un auténtico representante de los leoneses y no un mero vocero de su partido debería empezar a reclamar una discriminación positiva para León y para los leoneses que están sufriendo especialmente las consecuencias de la política de recortes del PP como se puede comprobar en las tasas del INEM. Hoy hay un 13% más de parados en la ciudad de León que hace un año, una cifra que debería hacer pensar a los representantes del PP que como principal promesa electoral incluía la creación de empleo", asegura Diez.

Desde el PSOE de León proponemos que el recorte máximo se realice "en aquellas empresas públicas y agencias de desarrollo que en los últimos años ha puesto en marcha el PP y que únicamente han servido para generar puestos de confianza pero que en poco o en nada han contribuido a mejorar la economía de la comunidad". A modo de ejemplo, Diez apunta el cierre de las ADE creadas en el extranjero, SIEMCALSA, CEIS Castilla y Leon, Fundación Santa Bárbara, la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, Appacale, ITACYL, Sotur, Provisla, SOMACYL o la Fundación Patrimonio Natural, muchas de ellas desconocidas por los ciudadanos lo que explica la actividad que realizan y que, en muchos casos, podrían suplir los propios trabajadores de la Junta.